

CLARA BRUGADA ANUNCIA PERMANENCIA DE PABLO VÁZQUEZ COMO TITULAR DE LA SSC

LA JEFA DE GOBIERNO electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció que Pablo Vázquez Camacho seguirá al frente como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Tras acudir como invitada a la inauguración de la Utopía "Ixtapalcalli", en Iztapalapa, recordó que, si ganaba las elecciones en la capital del país, el funcionario sería parte de su gabinete.

"Hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros. Ya estamos trabajando el programa de seguridad y los demás los daremos a conocer pronto", dijo.

Brugada Molina adelantó que será en el próximo mes de agosto cuando realice una gira de agradecimiento por las alcaldías de la Ciudad de México, y también dé a conocer al resto de su gabinete. "En agosto arrancamos nuestra gira de agradecimiento y ya se dará a conocer quiénes participarían (en el gabinete)", indicó.

Vázquez Camacho asumió como secretario de Seguridad Ciudadana en septiembre de 2023, cuando el entonces titular Omar García Harfuch, renunciara al cargo para competir por la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno.

Redacción ContraRéplica



Recordó que desde la campaña el funcionario sería parte de su gabinete.

